

Incubadora de negocios, una oportunidad para despegar

El Campus Tecnológico tiene como objetivo principal acelerar el lanzamiento y crecimiento de nuevas iniciativas de alta tecnología en el parque tecnológico, a través de una plataforma que ofrece las herramientas y recursos necesarios para llevar un producto o servicio al mercado.

MARIA ZAGHI / CIG

Las incubadoras de empresas aceleran el desarrollo exitoso de iniciativas de emprendimientos a través de una combinación de apoyo en recursos y servicios empresariales, apoyados por medio de una extensa red de contactos. El objetivo es formar empresas exitosas que surjan, siendo financieramente viables e independientes. Estas iniciativas tienen la capacidad de generar trabajo y riqueza, revitalizar comunidades, comercializar nuevas tecnologías y fortalecer las economías locales y nacionales. Una incubadora debe proveer asesoría administrativa, asistencia técnica y servicios de consultoría a empresas emergentes. También pueden proveer espacios de oficina con rentas flexibles, equipo compartido, soporte tecnológico y asistencia, buscando financiamiento para hacer crecer las empresas.

La incubadora de negocios del Campus Tecnológico tiene como objetivo principal acelerar el lanzamiento y crecimiento de nuevas iniciativas de alta tecnología en el parque tecnológico, a través de una plataforma que ofrece las herramientas y recursos necesarios para llevar un producto o servicio al mercado.

¿Qué es el Campus Tecnológico?

Es un espacio físico en la Ciudad de Guatemala, donde la innovación y la tecnología puedan tener una sede para florecer a niveles de competitividad mundial.

La misión de la iniciativa es crear un parque tecnológico en 4° Norte, que

reúna los elementos principales que hicieron posible la revolución tecnológica como la del Silicón Valley y su visión es convertir al país en un líder tecnológico de la región y mundial de aquí a 2020.

La iniciativa inició en 2006 y cuenta ya con la infraestructura que alberga a 70 empresas de alta tecnología para el sector de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs), que incluyen especialidades en electrónica, telecomunicaciones, informática y audiovisual.

¿Qué es la incubadora de negocios?

Es la organización localizada dentro del Campus Tecnológico que acelera el proceso de creación, crecimiento y consolidación de empresas y proyectos innovadores, así como la capacidad emprendedora de personas.



Más información en:

Desarrollo de Negocios
maria.zaghi@gmail.com
www.tec.com.gt
Ruta 2 3-63 Zona 4 4° Norte
Teléfono: (502) 2334-4492

Dispone de recursos técnicos, económicos, infraestructura y de una red de contactos para guiar a las empresas y emprendedores hacia su desarrollo competitivo. Y, finalmente, presta servicios a las empresas y emprendedores del parque tecnológico.

Otros servicios:

Comercialización de los productos/servicios y búsqueda de oportunidades de negocios de los miembros del Campus Tecnológico; desarrollo de eventos, talleres, ruedas de negocios y capacitaciones.

- Asesoramiento y capacitación
- Servicios de gestión de proyectos, mercadeo, asesoría legal, recurso humano y otros con red de "mentoría"
- Pre incubación, incubación y aceleración
- Búsqueda de Financiamiento
- Redes de contactos locales e internacionales

Áreas de apoyo:

Software, hardware, efectos especiales, juegos, aplicaciones para móviles y otras del sector de telecomunicaciones, business process Outsourcing (BPOs) - contact centers y otros servicios y otros de alta tecnología.

Entre los ejes de gestión, destacan: Emprendimientos Tecnológicos (Tech Startups), empresas en procesos de internacionalización, emprendimientos sociales (Social Entrepreneurship), productos nuevos a patentar y comercializar.

